



Regierungsratsbeschluss vom 26. November 2019

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Blues Festival Basel 21. Blues Festival Basel 2020

P191634

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Blues Festival Basel für die Durchführung des 21. Blues Festival Basel im April 2020 im Volkshaus Basel einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 23'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Blues Festival Basel, das im April 2020 im Volkshaus stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 23'000 Franken bewilligt. Neben den Konzerten mit national und international renommierten Musikerinnen und Musikern fördert der Verein Blues Festival Basel junge Talente nach dem Motto «Tradition meets Newcomer», so auch mit den Auftritten der regionalen und nationalen Bands, die für die «Promo Blues Night 2020» nominiert sind. Der Verein engagiert sich in der musikalischen Bildung und zeichnet mit dem «Swiss Blues Award» eine Person für ihre Verdienste um das Bluesleben in der Schweiz aus.

